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Студенческий советФСН

ПРОТОКОЛ№20232412/1

ЗАСЕДАНИЯСТУДЕНЧЕСКОГОСОВЕТА

Место проведения заседания: Покровский бульвар, д. 11 ауд. R102 /
онлайн

Дата проведения заседания: 24.12.2023

Время проведения заседания: 14:00 – 15:50

Число избранных членов Студенческого совета составляет 15
(пятнадцать) человек.

Число присутствующих членов Студенческого совета составляет 9
(девять) человек.

Председательствовала на заседании Студенческого совета ФСН
председательница Блинова А. Протокол заседания вёл секретарь
Студенческого советаФСНКруцкихИ.

В заседании участвовали:

Блинова А., Габрелян А., Корищенко Ю., Круцких И., Мчедлишвили
И., Николаева Д., Ниязов С., Рахмалёва Д., СластяЮ.

На заседании присутствовали:

Трофимова Ю., глава Информационного комитета, Голубкин И.,
омбудсмен образовательной программы "Социология", Морозов Д.
омбудсмен ВШЭ, Борисов Ф., Кулюлина Н., Моисеева А., омбудсвумен
образовательной программы "Вычислительные социальные наук".



Повестка дня

1. Отчёт Информационного комитета

Ю. Трофимова — о титанической работе, проделанной за созыв в

комитете.

2. Отчёт Комитета по внешним коммуникациям

Д. Рахмалёва — с рассказом о проделанной работе за год. Было

завершено исследование магистрантов. Проведено пять интервью.

Отметила, что выявленные проблемы по большей части касаются

всего университета, а локальные проблемы решаются через

академических руководителей. Было завершено исследование о

карьерных траекториях студентов ФСН. Проведён опрос, проведён

карьерный митап на социологии. Исследование будет продолжаться

и масштабироваться на весь факультет.

А. Блинова — с предложением провести митапы при помощи членов

Студсовета с других программ.

Д. Рахмалёва, А. Блинова, Д. Николаева, Ю. Трофимова — с

обсуждением идеи карьерных митапов на других программах.

Решили: Комитет по внешним коммуникациям продолжит

проводить исследования. В следующем году будут проведены митапы

на разных образовательных программах.

3. Отчёт Научного комитета



С. Ниязов — с рассказом о прошедшей конференции "Альянс

социальных наук" и с небольшим предисловием о науке в России.

С. Ниязов, А. Блинова, Д. Павлюк, Н. Кулюлина, Д. Николаева— с

рефлексией о прошедшей конференции, ситуации с наукой в

университете и выгорании. Присутствовала толика сплетен. Затем о

проблемах с выдачей сертификатов и финансирования. Также

обсудили разные конференции. Рассмотрели идею рассылок и

ярмарку для привлечения в организации и участии в конференциях.

Решили: Помочь в формировании хорошей команды для

организации Альянса социальных наук и ускорить процесс выдачи

сертификатов. Обратиться к Стукалу за помощью.

4. Отчёт Социального комитета

Е. Цех — с докладом о проделанной работе комитета. Проект

большого1 дворика на Мясницкой, 20 разработан и принят.

Финансирование уже подписано. Разработка проекта маленького

дворика приостановлена до похода к Мининой из-за протеста

психологов. Проведён мониторинг розеток, их ремонт и выделены

средства на установку новых. Разработан проект по установке

вендинговых аппаратов со средствами женской гигиены. Решается

ситуация с Wi-Fi, требуется реновация технический линий на

Мясницкой, 20. Подан запрос в управу Басманного района для

установки мусорки на Мясницкой, 20. Сильной нехватки маркеров не

1 на самом деле среднего, самый большой дворик не в полной собственности ВШЭ



обнаружено, их выдают в диспетчерской. Проведён аудит туалетов.

Налажена эксплуатация кулеров. Вернули мусорку у главного входа

наМясницкой, 11.

Д. Павлюк — с критикой о проделанной работе Социального

комитета.

Д. Павлюк, А. Блинова, Е. Цех — с дискуссией о проделанной

работе, переработке электронных сигарет и рекламой партии

Политологии.

Е. Цех, А. Блинова— с дискуссией о средствах женской гигиены.

И. Петри— с вопросом о процедуре аудита туалетов.

Е. Цех— с ответом об аудите туалетов.

Ю. Трофимова — с просьбой об установке банкомата Тинькофф на

Мясницкой, 20.

Д. Павлюк — с проведением аналогии между банкоматами и

аппаратами с кока-колой.

Ю. Трофимова— с указанием на то, что ничего не понимает в этом, и

хотела бы видеть банкомат Тинькофф

Ю. Трофимова, Н. Кулюлина, Д. Павлюк, Е. Цех, А. Блинова, Д.

Николаева — с дискуссией о банкомате, бронировании коворкинга и

Wi-Fi.



5. Отчёт омбудсвумен ОП "ВСН"

А. Моисеева — рассказала о решённых кейсах, идентичности

"вснщика" и надеется на появление представителя её программы в

Студсовете.

6. Отчёт исполняющего обязанности омбудсмена ОП

"Политология"

С. Ниязов — рассказал о проделанной работе, отметив, что он

исполняет обязанности на протяжении трёх недель. В данный

момент решает несколько кейсов.

7. Избрать С. Ниязова омбудсменомОП "Политология"

И. Круцких— с предложением начать голосование.

Голосовали открытым голосованием:

За— 9, Против—0, Воздержаться— 2.

Решили:Избрать С. Ниязова омбудсменомОП "Политология"

8. Отчёт омбудсмена ОП "Социология"

И. Голубкин — рассказал о проделанной работе за год. Было более

сотни кейсов, а также о планах снова попробовать отменить ГОСы.

Д. Морозов — спросил о проведённых мероприятиях локальными

омбудсменамиФСН по правовому просвещению студентов за год.



С. Ниязов, И. Голубкин, Ю. Трофимова — рассказали, что

конкретных мероприятий не провели, последняя предложила всем

локальным омбудсменам отправить ей по усмотрению отправить

важные правовые моменты для публикации.

9. Отчёт делегатов

А. Блинова — с рефлексией по поводу "мёртвого" корпуса делегатов и

комитета по Качеству образования в БСС2. Надеется на отмену правок

в ПОПАТКУС или их изменение.

С. Ниязов — отметил, что к концу созыва немного "умер" как делегат.

С рефлексией выступил по поводу изменений структуры Студсовета

и бессилием студентов перед конъюнктурой. Предложил гордиться

маленьким победам и стараться действовать более локально в рамках

факультета надеясь на собственные силы.

Выборы было решено не обсуждать.

А. Габрелян, А. Блинова, Д. Николаева — дискуссия и разъяснения

о новомПОПАТКУСе.

А. Блинова закрыла заседание.

Председательница _____________ Блинова А. Д.

Секретарь _____________ КруцкихИ. А.

2 Большой Студенческий совет


